

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Les enfants fêtent Halloween sous le brouillard



*Squelettes, monstres, fantômes et autres sorcières ont envahi la commune le temps du défilé d'Halloween.*

Samedi après-midi, c'est sous le brouillard qu'un rassemblement terrifiant s'est produit aux alentours de la commune. En effet, une soixantaine d'enfants, ainsi que de nombreux parents, se sont retrouvés place de la mairie. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'enfants et parents étaient horriblement déguisés, Halloween oblige !

Ceux-ci avaient répondu à l'appel de l'amicale de l'école pour perpétuer la tradition du défilé de cette fête et tous avaient fait preuve d'une grande imagination puisqu'outre les traditionnels fantômes, squelettes et autres sorcières, on pouvait découvrir des monstres issus du film *Massacre à la tronçonneuse* ou encore rencontrer un clown tenant à bout de bras une main arrachée à l'une de ses victimes... Et ce, pour le plus grand plaisir des petits que rien n'effarouchait.

Le président de l'amicale, Wilfried Hugnin, lui aussi méconnaissable, annonçait les différents groupes qui allaient se répartir aux quatre coins de la commune pour quérir bonbons et autres friandises.

Arrivés devant les maisons, tous criaient « Des bonbons ou un sort », et certainement la crainte de se voir punir poussait les Sanchéens à déposer dans les paniers sucreries et autres friandises. Mieux encore, certains habitants de la commune attendaient leurs visiteurs déguisés en sorcières ou autres fantômes.

À l'issue de la tournée, tous se retrouvaient pour partager le butin, mais aussi pour déguster un goûter salvateur, offert par l'amicale de l'école.